



Ausgabe  
Nr. 34/2010  
7. Mai  
Seite 1

Newsletter



Aramäischer Medienverein  
Suryoyo Sat Deutschland e.V.



## Gespräche und Begegnungen der FASD

**24./25. April 2010, Berlin** - Der Bundesvorsitzende Daniyel Demir und Generalsekretär Ohanes Altunkaya haben im Rahmen der Völkermord-Gedenkveranstaltung in Berlin konstruktive Gespräche mit der Stiftung zum Erhalt und zur Förderung des Aramäischen Kulturerbes und dem aramäischen Verein Tur Abdin Berlin geführt.

Es wurde eine intensivere Zusammenarbeit ausdrücklich begrüßt und vereinbart, insbesondere im Hinblick auf weitere zukünftige Veranstaltungen in der Hauptstadt Berlin.

**01./02. Mai 2010, Rheda-Wiedenbrück/Gütersloh/Warburg**  
Anlässlich des 25. jährigen Jubiläums der aramäischen Gemeinde Rheda-Wiedenbrück war die Föderation der Aramäer in Deutschland und der aramäische Weltverband (SUA) zu Gast.

SUA-Präsident Johny Messo und Daniyel Demir, sowie der Generalsekretär der FASD Ohanes Altunkaya, haben mit Freude an diesen Feierlichkeiten im Rahmen der aramäischen Kulturwoche in Rheda-Wiedenbrück teilgenommen und waren über die hochwertigen Vorträge und die Breite der Veranstaltungen sehr erfreut. Beide übermittelten ihre Glückwünsche in einem Grußwort und überreichten der Gemeinde ein symbolisches Geschenk.



Mit der **Landtagsabgeordneten Ursula Doppmeier (CDU)** wurde nach ihrem Vortrag „Integration der Aramäer im Kreis Gütersloh“ über die erfolgreiche selbstständige Integration der aramäischen Gemeinden in NRW ein Gespräch geführt und ihr offenes Angebot zur Zusammenarbeit und Unterstützung in Fragen der Integration anderer Gemeinschaften mit Freude aufgegriffen.

Edibe Gök, Stadträtin aus Rheda-Wiedenbrück (CDU) wird in dieser Hinsicht die weitere Kommunikation im Namen der FASD gewährleisten, um gemeinsame Veranstaltungen und Projekte zu ermöglichen.



Anschließend stand die offizielle **Eröffnungsgala der Suryoyo Sat Studios** in Gütersloh auf dem Programm. Zur Gala sind neben den Bischöfen von Deutschland Mor Julius Hanna Aydin und Adiyaman Mor Gregorius Melke Ürek, auch weitere Gäste der aramäischen Dachverbände und Organisationen aus ganz Europa, sowie Förderer und Sponsoren von Suryoyo Sat geladen gewesen.

Es war eine rundum sehr gut organisierte und ansprechende Veranstaltung mit einem reichhaltigen Festprogramm und vielen hochrangigen Ehrengästen. Mehr dazu auf [suryoyena.org](http://suryoyena.org) (Galerie) und in kürze auf Suryoyo Sat.

Nach der hl. Eucharistiefeier am darauffolgenden Sonntag in Rheda-Wiedenbrück, zelebriert durch S.E. Mor Polycarpus Augin Aydin und Mor Gregorius Melke Ürek, führte der Weg weiter ins Kloster nach Warburg.

Der Bundesvorstand der FASD besuchte **S.E. Mor Julius Dr. Yuhanun Aydin** und brachte nochmals ausdrücklich in einer persönlichen Gesprächsrunde die uneingeschränkte Solidarität aller Aramäer zum Ausdruck. Suryoyo Sat wird demnächst einen Beitrag hierzu zeigen.

Der Newsletter kann per E-Mail an [tebe@suryoyosat.de](mailto:tebe@suryoyosat.de) abonniert werden!

Föderation der Aramäer (Suryoye) in Deutschland e. V.  
Postfach 12 04 57  
69066 Heidelberg  
fasd@gmx.net  
[www.fasd-online.de](http://www.fasd-online.de)



سورويو سات  
Suryoyo Sat

Aramäischer Medienverein Deutschland e. V.  
Postfach 11 27  
59201 Ahlen  
info@suryoyosat.de  
[www.suryoyosat.de](http://www.suryoyosat.de)



Ausgabe  
Nr. 34/2010  
7. Mai  
Seite 2

Newsletter



Aramäischer Medienverein  
Suryoyo Sat Deutschland e.V.



### Hago in Delmenhorst – Made by Suryoyo Sat

Der Aramäische Medienverein Suryoyo Sat Deutschland (AMD) und die Suryoyo Sat Ortsgruppe Bremen/Delmenhorst laden euch recht herzlich zum *ersten Hago made by Suryoyo Sat in Delmenhorst* ein.

Suryoyo Sat hat sich für dieses Event eine besondere musikalische Unterhaltung ausgedacht. Aus Schweden wird der bekannte und speziell bei der Jugend beliebte aramäische Sänger Gabriel Bargabriels anreisen und für die musikalische Stimmung sorgen

Um 20 Uhr beginnt der Hago im Saal der Mor Yuhanon Kirche in Delmenhorst. Der Eintritt beträgt 10 Euro.

Zur Einstimmung auf den Hago:

<http://www.youtube.com/watch?v=ztKDU7xLr40&feature=related>

<http://www.youtube.com/watch?v=hyVUBnITChY&feature=related>

Hago mit **bar Gabriels**  
am **5. Juni 2010**

im Saal der Mor Yuhanon Kirche in Delmenhorst  
Beginn: **20 Uhr** Eintritt: **10 Euro**

Syrisch Orthodoxe Kirche  
Mor Yuhanon D'akfene  
Eisflether Straße 2  
27751 Delmenhorst

Kontakt:  
Isa Acar  
Handy: 0176/26891013  
Festnetz: 0421/406408

Burjabin Sevan  
Handy: 0176/4578558  
Festnetz: 04221/121319

Aramäischer Medienverein  
Suryoyo Sat Deutschland e.V.

**Acoustic Night**  
Freitag, 14.05.2010

Gudo d'Kenoro  
Neue aramäische Chorgruppe  
mit kirchlicher und traditioneller Musik

Indravus Bagandi  
Aramäische Tanzmusik (neue CD)

Kels  
RnB, Pop & Soul auf englisch,  
deutsch und aramäisch

Die Künstler werden von einer Liveband  
begleitet (Keyboard, Saz, Darbuka,  
Gitarre & Violine)

Gudo d'Kenoro Kels

Einlass: 20 Uhr, Beginn: 20.30 Uhr  
Eintritt: 5 Euro  
Suryoyo Sat Studio  
Georgstr. 6, 53330 Gütersloh

### ACOUSTIC NIGHT 2 mit Gudo d'Kenoro, KELS und Indravus Bagandi

Für die musikalische Unterhaltung sorgt diesmal die neue Chorgruppe "Gudo d'Kenoro", die neben kirchlicher (syrisch-orthodoxer) Kirchenmusik auch traditionelle und kulturelle aramäische Lieder performt und dabei von verschiedenen Instrumenten begleitet wird (Keyboard, Saz, Gitarre, Darbuka, Violine).

Ein weiteres musikalisches Highlight ist KELS, RnB-Sänger, der aramäische und englische Lieder unplugged vortragen wird.

Außerdem wird Indravus Bagandi zu Gast sein, der einige Lieder von seinem neuen Album präsentieren wird und anschließend aramäische Tanzmusik performen wird.

Dieses Event wird vom Aramäischen Medienverein Suryoyo Sat Deutschland und Suryoyena e.V. organisiert. Die Musik aller Künstler des

Abends wird nach dem Event als Live-Aufnahme auf Suryoyena.com als Free Download online gestellt. **14.05.2010, der Eintritt beträgt 5 Euro, Einlass ist um 20 Uhr, Beginn um 20.30 Uhr. Ort: Suryoyo Sat Studios Deutschland in Gütersloh, Georgstr. 6.**

Hier könnt ihr euch den offiziellen Werbeclip anschauen, der momentan Suryoyo Sat läuft:

<http://www.youtube.com/watch?v=YVWSvInN9Fo>

### Steckbrief: Gabriel Aktan

Der Suryoyo Sat Newsletter veröffentlicht in jeder Ausgabe einen Steckbrief eines Mitarbeiters des Aramäischen Medienvereins Deutschland (AMD) oder der Föderation der Aramäer in Deutschland (FASD). In dieser Ausgabe wird Gabriel Aktan vorgestellt.



**Funktion:** 1. Vorsitzender von Mor Gabriel Kirchartd  
**Seit:** Februar 2008  
**Herkunft / Wohnort:** Zaz / Kirchartd  
**Alter:** 34 Jahre  
**Familienstand / Kinder:** verheiratet / 2 Kinder  
**Beruf:** Maler und Lackierer  
**Interessen:** Familie, Verein  
**Lieblingsbuch:** -  
**Lieblingfilm:** -  
**Lebensmotto / Spruch:** „Einer für Alle, Alle für Einen“  
**Andere über Gabriel:** „Er sagt niemals Nein und versucht für jedes Problem eine Lösung zu finden.“

Der Newsletter kann per E-Mail an [tebe@suryoyosat.de](mailto:tebe@suryoyosat.de) abonniert werden!

Föderation der Aramäer (Suryoye) in Deutschland e. V.  
Postfach 12 04 57  
69066 Heidelberg  
fasd@gmx.net  
www.fasd-online.de



for the people, by the people  
**سورويو سات**  
Suryoyo Sat

Aramäischer Medienverein Deutschland e. V.  
Postfach 11 27  
59201 Ahlen  
info@suryoyosat.de  
www.suryoyosat.de



Issue  
No. 34/2010  
7 May  
Page 3

Newsletter



Aramäischer Medienverein  
Suryoyo Sat Deutschland e.V.



### Talks and meetings with the Federation of the Arameans in Germany

24/25 April 2010 – Berlin. The chairman Daniyel Demir and the general secretary Ohanes Altunkaya of the Federation met with the Foundation for Preservation and Support of the Aramean Heritage and the Association Tur Abdin Berlin during the commemoration of the genocide in Berlin. After constructive talks all three organizations agreed on more intensive cooperations in future, especially in terms of events in the capital of Berlin.

01/02 May 2010 – Rheda-Wiedenbrück/Gütersloh/Warburg. To celebrate the 25th anniversary of the Aramean parish in Rheda-Wiedenbrück the Federation of the Arameans in Germany (FASD) and the Syriac Universal Alliance (SUA) attend the festivity as special guests.

SUA President Johny Messo and the Chairman of the FASD Daniyel Demir with the General Secretary Ohanes Altunkaya took part at the celebrations, lectures in the course of the Aramean cultural week in Rheda-Wiedenbrück. Both organizations congratulated the parish during their greetings and hand a symbolical gift to the Arameans of Rheda-Wiedenbrück.

The delegate of the NRW parliament Ursula Doppmeier (CDU) met the Federation after her lecture on the successful integration of the Aramean parishes in NRW. She offered a cooperation concerning the support of the integration of other communities in NRW. The FASD were glad to agree on this offer. Edibe Gök, city councilor of Rheda-Wiedenbrück (CDU), will take over the further talks on behalf of the FASD. Afterwards, the opening gala of the Suryoyo Sat Studios in Gütersloh took place. The opening gala was a well-organized and great event with many high-ranking guests of honor.

There a lots of pictures of the gala at [www.suryoyena.org](http://www.suryoyena.org). The movie will be shown on Suryoyo Sat soon.

His Eminence Mor Polycarpus Augin Aydin and His Eminence Mor Gregorius Malke Ürek celebrated the holy Eucharistic mass on Sunday in Rheda-Wiedenbrück. After the mass they were on the way to the monastery in Warburg.

The board of the FASD visited His Eminence Mor Julius Dr. Yuhanon Aydin and declared its solidarity with His Eminence in a face-to-face meeting. Suryoyo Sat will show a report on the meeting.

### Hago in Delmenhorst – Made by Suryoyo Sat

The Aramean Media Assn. Suryoyo Sat in Germany (AMD) and the Suryoyo Sat local team in Bremen/Delmenhorst invite you with pleasure to the first party made by Suryoyo Sat in Delmenhorst.

Suryoyo Sat come up with something special concerning this event. From Sweden the famous and popular - especially for the youth – Aramean singer Gabriel Bargabriel will come and perform on the stage. It is the first time he will be in Delmenhorst.

The party begins at 8 pm. The location is the hall of the St. Yuhanon Church in Delmenhorst. Admission is only 10 Euro.

You can watch the singer on YouTube:

<http://www.youtube.com/watch?v=ztKDU7xLr40&feature=related>

<http://www.youtube.com/watch?v=hyVUBnITchY&feature=related>

### ACOUSTIC NIGHT 2 with Gudo d'Kenoro, KELS and Indravus Bagandi

The new choir „Gudo d'Kenoro“, who performs besides churchly music also traditional and cultural Aramean songs, will be the musical entertainment this time. The choir will be accompanied by different instruments such as keyboard, Saz, guitar, Darbuka and violin.

Another musical highlight is KELS, a RnB singer who performs Aramean and English songs unplugged. In addition, Indravus Bagandi will be our guest. He will also sing some songs from his new album.

This event will be organized by the Aramean Media Assn. Suryoyo Sat Germany and [www.suryoyena.com](http://www.suryoyena.com).

You can download the music of all performers of this event on [www.suryoyena.com](http://www.suryoyena.com) for free.

**Date 14 May 2010, at 8 pm, admission 5 Euro, location: Suryoyo Sat Studios Germany in Gütersloh, Georgstr. 6.**

For subscription, send an e-mail to [tebe@suryoyosat.de](mailto:tebe@suryoyosat.de)

Föderation der Aramäer (Suryoye) in Deutschland e. V.  
Postfach 12 04 57  
69066 Heidelberg  
fasd@gmx.net  
www.fasd-online.de



سورويو سات  
Suryoyo Sat

Aramäischer Medienverein Deutschland e. V.  
Postfach 11 27  
59201 Ahlen  
info@suryoyosat.de  
www.suryoyosat.de